

UNIDOS POR LO ÚNICO

**El cáncer
transforma vidas.
El apoyo
lo transforma todo.**



Paciente Jeremías Espinoza, junto a su familia.







En el Día Mundial contra el Cáncer, **Fundación Arturo López Pérez** agradece a la red de empresas que, con generosidad y compromiso solidario, han sido fundamentales para nuestra labor. Gracias a su apoyo, seguimos avanzando en la prevención, educación, diagnóstico precoz, tratamientos e investigación del cáncer, brindando esperanza y mejor calidad de vida a quienes más lo necesitan.

